



Pater Maximilian: "Gemeinde am Zug!"

Steinbruch-Krieg neu entflammt

Bekommt Paudorf (Bezirk Krems) keinen neuen Kanal, weil die Benediktinermönche am Göttweiger Berg schmollen? "Unsinn", kontert Pater Maximilian Krenn, "Denn nach wie vor fehlen wichtige Vereinbarungen mit der Gemeinde!"

Worum geht's eigentlich? In Paudorf möchte die Firma Asamer auf dem Grund des Stiftes einen neuen Steinbruch errichten. Mittlerweile wettern drei Bürgerinitiativen dagegen. Dass der geplante, fünf Millio-

Stift Göttweig fürchtet um Trinkwasserquelle

nen Euro teure Kanalbau am Stiftsgrund jetzt gestoppt werden musste, liegt laut Krenn an der Gemeinde – Grundeinlöse, Servitutsfragen sowie die Sicherung der Stiftsquelle seien noch ungeklärt. Gemeindechef Leopold Prohaska schüttelt diesbezüglich zwar den Kopf, sieht aber auch keinerlei Zusammenhang zwischen dem Steinbruch-Krieg und dem Kanalbau-Stopp. Pater Krenn: "Die Gemeinde ist am Zug, die Vorwürfe der Bürgerinitiativen gehen erneut ins Leere."